

CT08 VIER

BEISTELLTISCH / SIDE TABLE
DESIGN: PHILIPP MAINZER, 2009

Der Glastisch CT08 VIER ist der neueste Beistelltisch von e15 und stellt die konsequente Ergänzung zum Glasbeistelltisch CT07 DREI dar. Das aus fünf farbigen Glasflächen zusammengesetzte Tischobjekt, entworfen von Philipp Mainzer, erweitert das e15-Programm an Beistellischen rund um das Sofasystem SF03 SHIRAZ. Durch seine symmetrische Geometrie mutet der Tisch in dunkelblau oder rauchgrau durchgefärbtem Glas wie ein stilvolles Objekt an, das sowohl als Beistelltisch, Ablage, Nachttisch als auch als Zeitschriftensammler dienen kann. /

The glass table CT08 VIER is the latest side table from e15 and represents the consequential development of the glass side table CT07 DREI. Made from five coloured glass slabs joined together, the table designed by Philipp Mainzer extends the e15 range of side tables complementing the sofa system SF03 SHIRAZ. Due to its symmetric geometry, the table in dark blue or smoke grey solid coloured glass appears as a smart and stylish object which can serve as a side table, storage unit, bedside table or newspaper stand.

Januar / January 2010



CT08 VIER

BEISTELLTISCH / SIDE TABLE
 DESIGN: PHILIPP MAINZER, 2009

LÄNGE / LENGTH

400 MM (21 3/4 INCH)

BREITE / WIDTH

400 MM (21 3/4 INCH)

HÖHE / HEIGHT

400 MM (21 3/4 INCH)

MATERIAL, OBERFLÄCHEN / MATERIAL, FINISH



GLAS, DURCHGEFÄRBT,
 RAUCHGRAU /
 GLAS, SOLID COLOURED,
 SMOKE GREY



GLAS, DURCHGEFÄRBT,
 DUNKELBLAU /
 GLAS, SOLID COLOURED,
 DARK BLUE

CT08 VIER BESTEHT AUS 10 MM STARKEM, DURCHGEFÄRBTEN SICHERHEITSGLAS (ESG). /
 CT08 VIER IS MADE OF 10 MM (3/8 INCH) THICK, SOLID-COLOURED TEMPERED GLASS (ASB).

GELIEFERT WIRD CT08 VIER MIT SEPERATEN GUMMIFÜSSEN, UM EIN VERKRATZEN DER STANDFLÄCHE ZU VERMEIDEN. /
 CT08 VIER COMES WITH SEPERATE RUBBER PADS, TO AVOID SCRATCHES IN THE BASE.



| L/L |



| H/H |





CT08 VIER BEISTELLTISCH / SIDE TABLE
GLAS, DURCHGEFÄRBT / GLAS, SOLID COLOURED
CH04 HOUDINI STUHL / CHAIR



CT08 VIER BEISTELLTISCH / SIDE TABLE
GLAS, DURCHGEFÄRBT / GLAS, SOLID COLOURED
CT07 DREI BEISTELLTISCH / SIDE TABLE



CT08 VIER BEISTÉLLTISCH / SIDE TABLE
GLAS, DURCHGEFÄRBT / GLAS, SOLID COLOURED
CH04 HOUDINI STUHL / CHAIR